

15. Carole VALLEE

Question

Les co-porteurs de votre projet se sont désengagés par 2 fois. Quelle en est la raison ?
Comment être rassurés sur la faisabilité du projet ?

Réponse :

Bonjour, merci pour votre question.

GazelEnergie, et son actionnaire EPH, sont pleinement investis dans la réalisation du projet Emil'Hy sur le site de la centrale Emile Huchet comme cela a été rappelé à plusieurs reprises lors de la concertation. GazelEnergie fait partie d'un grand groupe européen qui souhaite investir de manière importante en France et de manière majoritaire dans les projets industriels et énergétiques.

Avec la signature du Pacte de Territoire du Warndt Naborien, aux côtés de l'Etat et des collectivités du territoire, GazelEnergie s'est engagée formellement à poursuivre ce projet et les autres projets prévus sur le site Emile Huchet.

Il n'appartient pas à GazelEnergie de commenter les changements stratégiques des autres parties prenantes.